



# **AMERIQUE/MEXIQUE - Dénonciation de l'Evêque de Saltillo à propos de l'augmentation du nombre des migrants victimes du trafic d'êtres humains**

Saltillo – « Le trafic d'êtres humains est l'esclavage moderne qui touche surtout les femmes et les enfants » a affirmé S.Exc. Mgr Raúl Vera López, Evêque de Saltillo , qui a dénoncé l'augmentation du nombre des personnes objet de ce trafic et de l'exploitation alors que les autorités font peu de chose à cet égard.

« Les migrants constituent le secteur qui souffre le plus du trafic de personnes à Coahuila. Ils sont la partie de la population complètement privée de protection » a souligné Mgr Raúl Vera López. L'Evêque a remarqué que le problème du trafic dérive de la migration forcée de ceux qui – surtout en provenance des Etats d'Amérique centrale – cherchent un avenir meilleur aux Etats-Unis, affrontant les risques dérivant des bandes criminelles qui profitent de leurs conditions. « Ceux qui sont de passage sont les premières victimes de la criminalité organisée – a réaffirmé l'Evêque. Certains leur extorque de l'argent, d'autres les contraignent à s'impliquer dans des activités illicites et on arrive parfois même à leur empêcher de passer la frontière ».Mgr Vera López, indique la note envoyée à Fides, entend de cette manière encourager les migrants à dénoncer ces faits parce qu'aujourd'hui encore, ils sont très peu nombreux à le faire par crainte de représailles.



Click here for more news at  
[fides.org](https://www.fides.org)

[NEWS.VA](#) | © Droits d'auteur News.va & sources media du Vatican | [Conditions légales](#) |

[Contact](#) | [A propos](#)